



KIM BONG JIN ABSEN LAWAN PERSIRAJA

Kas Hartadi Langsung Siapkan Pengganti

YOGYA (KR) - Gagal meraih poin penuh saat menjamu Persiraja Banda Aceh di laga ketiga babak 12 besar Liga 2 Grup X, langsung membuat posisi PSIM Yogyakarta turun ke posisi dua klasemen sementara. Upaya untuk kembali ke posisi puncak yang sementara ini direbut Semen Padang FC akan semakin sulit karena 'Laskar Mataram' harus melakoni laga tandang ke Aceh tanpa didampingi bek asingnya, Kim Bong Jin.

Pemain belakang asal Korea Selatan (Korsel) ini dipastikan absen kala PSIM menjalani laga tandang melawan Persiraja akibat akumulasi kartu kuning. Hal ini jelas akan menyulitkan tim PSIM, karena sejak mulai bergabung di putaran kedua kemarin, sosok Kim seakan tak tergantikan dan mampu menjadi sosok sentral di lini pertahanan untuk membendung



KR-Adhitya Asros

Bek tangan PSIM Yogyakarta, Kim Bong Jin (kiri) dipastikan absen saat laga tandang kontra Persiraja Banda Aceh, Senin (22/1).

Untuk mengejar hasil maksimal di laga kontra Persiraja mendatang, pelatih PSIM, Kas Hartadi langsung memutar otak untuk mencari pengganti Kim di lini pertahanan. "Kim memang tidak bisa dimainkan besok, tapi kami sudah siapkannya untuk penggantinya. Untuk siapa itu, kita akan li-

hat nanti, yang pasti kita sudah siapkan pemain yang akan menggantikan perannya di lini pertahanan," tegas Kas Hartadi.

Selama ini, lini belakang PSIM banyak menurunkan duet Kim dan Achmad Faris sebagai pilihan utama di jantung pertahanan. Jika nanti Kim akan absen, pelatih asal Solo ini masih memiliki

banyak pilihan untuk mendampingi Achmad Faris di posisi bek tengah. Beberapa pilihan pemain yang bisa diturunkan di laga kontra Persiraja mendatang di antaranya, bek senior Purwaka Yudi, Hendra Wijaya dan Joko Supriyanto.

Dari tiga pemain ini, Kas Hartadi dipastikan sudah memiliki gambaran siapa yang paling pas dan paling siap untuk dipilih menjadi pengganti Kim pada laga tandang mendatang. Hanya saja, sosok Purwaka Yudi dengan segudang pengalaman dan keberhasilannya memberikan dua kemenangan saat laga tandang ke Perserang Serang dan Malut United kemungkinan bisa menjadi alasan pas untuk memilihnya sebagai pengganti di laga kontra Persiraja nanti.

Selain harus kehilangan Kim Bong Jin akibat akumulasi kartu kuning, pada laga

kontra Persiraja yang akan digelar Senin (22/1) mendatang, PSIM juga masih meragukan kesiapan bomber asingnya, Augusto Neto. Pemain asal Brasil ini tak masuk dalam line up pemain PSIM kala menjamu Persiraja di Stadion Mandala Krida, Rabu (17/1). Menurut Kas Hartadi, striker yang baru menyumbangkan satu gol bagi PSIM ini tidak dalam kondisi fit.

"Tadi Neto memang kondisinya kurang prima, makanya dia kita istirahatkan dulu. Mudah-mudahan di Aceh nanti dia udah kondisi sudah bagus. Semoga hasil besok bisa bagus, saya tetap menargetkan kalau bisa meraih 3 poin. Karena setiap pertandingan saya anggap final terus, karena kita nggak boleh kepeleset sekalipun. Ini demi kita bisa lolos ke babak empat besar dan promosi Liga 1 musim depan," tegasnya. **(Hit)-d**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 16 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005